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SECTOR LÁCTEO 

 

 

¿Qué espera Rabobank para los lácteos El último trimestre del año? 
 

El aumento en la producción de los “7 grandes” cortaría una racha de cinco 
trimestres consecutivos de caída. Sin embargo, la previsión muestra cierta 
cautela ante riesgos climáticos, con un crecimiento esperado que 
posiblemente esté por debajo del promedio a lo largo del 2023…Más 
 

 

La economista Andrea González fue designada como nueva 
presidenta de Asoleche 

 

La Asociación Colombiana de Procesadores de la Leche (Asoleche) anunció 
que, a través de su junta directiva, se designó a la economista Andrea 
González Cárdenas como nueva presidenta de la agremiación…Más 

 

Alpina le saca la leche a su negocio y entra a nuevas categorías 
 

La empresa compró Clover Sonoma en el estado de California, en Estados 
Unidos, que en 2020 realizó ventas por 230 millones de dólares y que 
atiende un mercado de 10 millones de consumidores. Además de la 
incursión en el negocio de las harinas y otros productos con la compra de 
Don Maíz y Boydorr, sigue innovando con sus productos y espera cerrar 
ventas totales, este año, por $3 billones...Más 

 

 

Rabobank no descarta más caídas en los mercados lácteos 
 

Los precios al contado allí han caído del 18 % al 26 % desde el pico del 
segundo trimestre de 2022”, indicó Rabobank, al tiempo que no descartó 
más caídas en los mercados lácteos mundiales, especialmente en aquellos 
que dependen más de la demanda china, en los próximos meses…Más 

 

 

 
 

 

Alpina y Juan Valdez sellan alianza comercial para lanzar  
al mercado un yogurt de café 

 

A través de esta colaboración queremos seguir sorprendiendo a nuestros 
consumidores y brindarles nuevas experiencias sensoriales. Creemos que la 
innovación colaborativa es clave para la búsqueda de soluciones que 
impulsen el crecimiento de Colombia y sus comunidades…Más  

https://blasinayasociados.com/que-espera-rabobank-para-el-ultimo-trimestre-del-ano/
https://www.agronegocios.co/agricultura/la-economista-andrea-gonzalez-fue-designada-como-nueva-presidente-de-asoleche-3446129
https://www.semana.com/economia/capsulas/articulo/fitch-ratings-renovo-la-calificacion-aaa-de-alpina/202213/
https://www.semana.com/economia/capsulas/articulo/fitch-ratings-renovo-la-calificacion-aaa-de-alpina/202213/
https://www.semana.com/economia/capsulas/articulo/fitch-ratings-renovo-la-calificacion-aaa-de-alpina/202213/
https://www.semana.com/economia/capsulas/articulo/fitch-ratings-renovo-la-calificacion-aaa-de-alpina/202213/
https://www.semana.com/economia/empresas/articulo/alpina-le-saca-la-leche-a-su-negocio-y-entra-a-nuevas-categorias/202200/
https://www.agrositio.com.ar/noticia/225071-rabobank-no-descarta-mas-caidas-en-los-mercados-lacteos#:~:text=Los%20precios%20al%20contado%20all%C3%AD,china%2C%20en%20los%20pr%C3%B3ximos%20meses.
https://www.larepublica.co/empresas/alpina-y-juan-valdez-sellan-alianza-comercial-para-lanzar-al-mercado-un-yogurt-de-cafe-3447210


 

 

 
¿Qué esperar del sector lácteo colombiano? 

 

El consumo lácteo por estratos en el país, existe una alta brecha entre ellos. 
Mientras que estratos altos presentan niveles de consumo per cápita 
equivalentes de 179 l/año, estratos medios alcanzan consumo equivalente 
de 85 l/año y estratos bajos de 38 l/año…Más  

 

 

 
Ganadería sostenible en el Meta: producir conservando 

 

La finca ganadera de Ana Mildred es una de las que vienen trabajando desde 
hace más de dos años, bajo el liderazgo de WWF y la Fundación Horizonte 
Verde, en el proyecto “Paisajes lecheros resilientes”, con la implementación 
de acciones dentro y fuera de estos predios que protejan las fuentes de agua 
y los parches de bosque existentes, y contribuyan a mejorar su 
productividad…Más  
 

 

 

¿Qué está pasando con la producción láctea en panamá? 
 

Solo entre 2019 a 2021 las pequeñas y medianas empresas, queserías en su 
mayoría, compraron a los productores locales 10.8 millones de litros de 
leche, un crecimiento relativo de 32.2%, cifra que representa un promedio 
anual de 16.1%, uno de los más altos registrados en el sector lechero 
local…Más 
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Los proyectos de reforestación de Colanta- USAID para desarrollar 
ganadería sostenible 

 

 Con estos programas, Colanta-Usaid ha implementado acciones enfocadas a 
lograr una ganadería sostenible, y uno de los ejes para lograrlo son las 
asistencias técnicas que, en el caso de Yuca Amarga para una Dulce Leche, se 
impartieron 50.000 a familias productoras de leche…Más 
 

 

 
 

 
Gustavo Petro anuncia compra de fertilizantes en el exterior para el 

agro Colombiano 
 

"Importamos fertilizantes con el precio triplicado". Esto ha generado que la 
productividad en el campo colombiano no sea rentable, lo que ocasiona que 
los precios de los alimentos suban drásticamente…Más  
 

 

 
 

 
Remolacha forrajera, una dieta para mejorar la productividad del hato 

bovino lechero 
 

Todo criador o productor, sin importar la escala extensiva de su hato bovino, 
puede implementar dietas alternativas para nutrir a las vacas y mejorar la 
productividad y recolecta de los lácteos…Más 
 
 

https://www.foodnewslatam.com/sectores/34-l%C3%A1cteos/12713-%C2%BFqu%C3%A9-esperar-del-sector-l%C3%A1cteo-colombiano.html
https://www.wwf.org.co/?378575/Ganaderia-sostenible-en-el-Meta-producir-conservando
https://edairynews.com/es/que-esta-pasando-con-la-producciom-lactea-en-panama/
https://edairynews.com/es/que-esta-pasando-con-la-producciom-lactea-en-panama/
https://www.agronegocios.co/agricultura/los-proyectos-de-la-alianza-colanta-usaid-para-desarrollar-ganaderia-sostenible-3445605
https://www.rcnradio.com/economia/gustavo-petro-anuncia-compra-de-fertilizantes-en-el-exterior-para-el-agro-colombiano
https://www.agronegocios.co/agricultura/remolacha-forrajera-una-dieta-para-mejorar-la-productividad-del-hato-bovino-lechero-3446341


OTROS TEMAS 
 

 
 

“Producimos más de 2.000 toneladas de empaques por mes y 24.000 
en todo un año” 

 

Somos una compañía de empaques flexibles con énfasis en polietilenos que el 
año pasado vendió US$100 millones. En el sector de alimentos tenemos a 
Colanta, Alpina, Noel, Colombina, Pingo, Polar y Nestlé…Más 

 

 
 

Envases y empaques plásticos: Colombia aprovecha el 32%  
de esos residuos 

 

Actualmente en Colombia se aprovecha el 32% de los residuos de envases y 
empaques plásticos, según Cempre -Compromiso Empresarial para el Reciclaje- 
como se le conoce al Pacto por los Plásticos acordado por el Gobierno 
nacional, gremios y empresas que forman parte de la cadena de valor del 
plástico…Más 
 

 

 
 

 

Preocupaciones de las empresas sobre los riesgos  
de la ciberseguridad 

 

“Con los crecientes casos de ciberataques en Colombia y el mundo, las 
empresas han visto la importancia de contar con los recursos adecuados para 
gestionar estos riesgos. El 78% de las empresas encuestadas dijeron que 
cuentan con las personas adecuadas para gestionar este riesgo”…Más 
 

 
 

 
 

 
  

https://www.larepublica.co/empresas/producimos-mas-de-2-000-toneladas-de-empaques-por-mes-y-24-000-en-todo-un-ano-3441263
https://www.eluniversal.com.co/empresas/noticias/envases-y-empaques-plasticos-colombia-aprovecha-el-32-de-esos-residuos-EGC-3022
https://www.portafolio.co/innovacion/preocupaciones-de-las-empresas-en-torno-a-riesgos-de-la-ciberseguridad-571140

